

Le problème des enfoirés de tricheurs

Il y a des réunions secrète en France entre certains fonctionnaire corrompus et les système communautaire qui pose problème au niveau du fonctionnement démocratique . Ils essayent de passer les élections présidentiel au coup de bloeuf tant que les réaction ne sont pas suffisante . La logique qu'ils utilisent c'est que si cette réaction est insuffisant c'est que le nombre d'électeurs est insuffisant et donc tout va bien dans le meilleurs des mondes . Le problème du parrainage des candidats Zemmour , Lepen et l'autre est un problème démocratique qu'il faut prendre en considération maintenant même si les gens pensent que sa va se débloqué avant les élection (si il y a pas assez de réaction sa va pas se débloqué) .

Leur idée c'est que si sa passe comme ça il pourrons après l'élection utilisé les forces de l'ordre et l'armé si nécessaire pour cassez toute opposition et amortir tout ça comme d'habitude avec le temp . Bon et ben la première chose a faire c'est d'informé tout les militaire sur les règles de la démocratie au niveaux des ordres . L'élection présidentiel est essentiel dans un pay et l'avenir de chaque citoyens pour 5 ans i compris les militaire qui finissent leur contrat d'engagement pendant cette période . La migration illégal des Africains et des musulmans qui font porté leurs galères sur la vie du citoyens Européen par l'intermédiaire des mesures d'austérité gouvernemental induit par l'endettement publique n'est pas acceptable démocratiquement . Ils ne font que gaspillé l'argent dans des illusion d'avenir et consolidé secrètement une préparation de guerre mondial par dessus le control politique pour résoudre le problème de la croissance démographique . Pour cette raison ils veulent des pions politique et pas des vrai politiciens . Le fait qu'il essayent de zappé des candidats opposé a cette stupide migration incompatible avec les bases démocratique de l'occident est une grave provocation . Les candidats qui ont assez d'appui et au moins une petite chance de gagné l'élection présidentiel ne peuvent pas être écarté de cette façon par une astuce aux élus qu'il prennent au chantage d'une façon ou d'une autre il y a des contraintes sur leurs vie privé associé poste qu'il occupent . Ça peut être des promesse de privation sexuel ou des contraintes financière associé a leur poste ou simplement des menaces physique , se genre d'astuces qui ne doit pas interférer avec la démocratie des millions de personnes qui vivent légalement dans le pay .

Si les institutions politiques en place ne trouvent pas de solution pour résoudre ce problème de droit au vote pour les candidats Zemmour et Le Pen il faudra commencer à agir 2 semaines avant l'élection. Ses candidats s'opposent plus ou moins sans pirouette à ce genre de grand remplacement humain qui intéresse qu'une partie de la population européenne et qui est orchestré par des esprits tordus. Ont droit au soutien de leurs électeurs. Les gens qui ont qui se cache derrière tout ça pensent pour voir contrôlé l'armé si il y a un problème et pourquoi pas en profité pour verrouiller leur faux gouvernement avec une loi martiale en cas de révolte populaire. Par-dessus le marché ils comptent même se faire appuyer par leur immigrés dans d'éventuels troubles civils. À ce moment-là les ordres des éventuels hauts gradés militaires potentiellement utilisables contre les droits au vote de la partie de la population qui les dérange n'ont plus assez de poids et par conséquent doivent pas être appliqués. Nous rappelons que toute opposition au droit du vote pour une partie de la population est justifiable c'est à dire que toute autorité impliquée peut être suspendue le temps de délibérer sur les résultats d'une éventuelle élection non conforme. Si aucune solution n'est trouvée pour que les candidats puissent faire valoir le poids de leur électorat, les forces militaires doivent obéir aux ordres du gouvernement et prendre position dans le pays si les troubles civiles dégénèrent. En dehors de gardes opérationnels tout le dispositif de défense stratégique contre un ennemi extérieur leur mission sera de sécuriser les zones sensibles (base militaire, centre nucléaire et zone de stockage des produits nucléaires bactériologiques et chimiques, gardiennage des stocks de valeurs) mais aussi de contrer l'ennemi intérieur qui besogne contre la démocratie comme ses couches d'étrangers musulmans ou africains illégalement infiltrés à l'intérieur au fil du temps par des gouvernements faibles de substitution, corrompus et anticonstitutionnels.

La première chose à faire si les pantins élus continuent à jouer à ces jeux contre productifs qui ne représentent pas la population il faudra agir deux semaines avant l'élection contre l'approvisionnement en vivres sur l'île de France et la région marseillaise où se situent toutes les collaborations intellectuelles et physiques au grand remplacement. Cette procédure est illégale, elle intoxique la moitié du monde et modifie les conditions sur la liberté et vend tout l'héritage des peuples d'Europe ou des USA. Les deux blocs occidentaux ont généralement acquis leur autonomie mondiale au fil des guerres ou des révoltes et tous les moyens mis en œuvre avant

pendant et après . Les armes militaires appartiennent indirectement aux peuples qui se donne les moyens et la démocratie à donné ses moyens donc ses armes ne peuvent pas se retourné contre sa propres sources d'existence et devront par conséquent servir la bonne cause dans cette affaire des parrainage truqué qui en représente que quelques milliers de citoyen démocratiquement élus mais corrompu donc illégitime . Si le gouvernement sortant ne trouve pas de solution et continue de prendre au sérieux cette élection anti démocratique il devra être suspendue par l'armé si les troubles civile dégénère le temp de remettre de l'ordre dans la démocratie pour pouvoir procédé à une élection conforme .

~2 semaines avant l'élection → Blocus du ravitaillement sur l'île de France et la région Marseillaise .

~3 jours avant l'élection → Destruction des bureaux de vote par tout les moyens disponible pour rejeté violemment cette manœuvre anti constitutionnel ..*(Les gens se sont fait habitué a entendre que la violence ne résout rien mais en réalité ça c'est pas vraiment ce qui se passe dans les guerres qui sont généralement violente donc canular pour mieux raboté la démocratie tout ça)* .

Mes conseil en cas de guerre civile .

La marines de guerre doit donné son appuis d'artillerie pour d'éventuel bombardement dans la région Marseillaise et préparé la logistique d'évacuation des étrangers destituer ou illégal vers les cote Africaines avec des portes conteneurs . Les point d'embarquement et les zones de réfugiées citoyens sont sur toute les cotes Française . Les navires de récupération et d'aide militaire pour rapatrié les citoyens Français ou étrangers originaire des îles du pacifique doivent pouvoir accosté tranquillement dans une zone choisi .

